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■創 立 １９６４年３月２日     ■例会日 毎・金曜日１２時３０分    ■例会場 オークラ千葉ホテル 

■会 長 水野 浩利        ■幹 事 今井 太志          ■会報委員長 髙橋 豊 

■事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町１２-１ トーシン千葉ビル７階 （☎０４３-２４５-３２０４） 

 

２０２３-２４年度 

第２８２７回 
２０２３年１０月６日（金）点鐘１２時３０分 （晴れ） 

◆国歌斉唱    『君が代』 

◆ロータリーソング『奉仕の理想』 

◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～ 

  １．真実か どうか 

  ２．みんなに公平か 

  ３．好意と友情を深めるか 

  ４．みんなのためになるか どうか 

 

◆お客様紹介 

●千葉ＲＣ／門山 宏哲様 

●ロータリー米山奨学生 ナディム エムディーさん 

◆会長報告         松尾 博之直前会長   

先週は台風１３号による

豪雨災害がありました。備

えあれば憂いなしです。関

東大震災から１００年の節

目でもありますので飲料水

や食料の備蓄など、できる

かぎりの防災をやっていき

ましょう。 

ポリオ撲滅についてですが、２０２０年に WHO からア

フリカのポリオ野生株が根絶したと報告があってから、常

在国はパキスタンとアフガニスタンの２か国になっていま

す。しかし、近年、観光に出かけて発症したり、ポリオを

抑える運動が下火になるとすぐにポリオが出てしまうなど、

ポリオ撲滅の運動を継続していくことには意味があります。

小さい子は完治しない怖い病気で、ロータリアンとして常

に関心を持ち続けていきましょう。 

暑い日が続いています。マイボトルを持っている人が

９０％にもなるそうです。口をつけると雑菌であっても菌

数が増えて食中毒になりますし、素材によって危険性が

あるみたいでして、今日は確実な情報提供ではないの

ですが、フッ素加工してあるものに酸性が強いスポーツ

ドリンクを入れると良くないということもあるようですし、発

がん性物質が出てしまう素材もあるみたいです。皆さん

もステンレス、チタン製品など加工してあるもの、いろい

ろ素材を見て検討して購入してみてください。 

 

≪理事会報告≫ 

・11/17～18 職場訪問及び親睦旅行開催の件 

 親睦活動委員長より説明、三陸方面に決定 

・12/16 忘年家族例会開催の件 

 諸物価の高騰により、会費を上げたい 

 会員３，０００円アップ、家族１，０００円アップする。 

・新会員委員会所属の件 

   國友英治会員、親睦活動委員会へ所属 

・その他 

１１月度理事会⇒   １０月２７日（金）11：00～ 

理事、委員長会議⇒ １２月１日（金） 11：00～ 

◆入会式 

≪國友 英治会員≫ ㈱ユアストーリー／代表取締役 

         推薦者⇒戸井田泰明会員、齋藤良尭会員 

 皆様とお仲

間になれる日

が待ち遠しか

ったのですが、

今日やっと来

れることになり

ました。若輩者

ですが今後と

もどうぞ宜しく

お願い致します。 

◆委員会報告 

≪会員増強・退会防止委員会≫ 五十嵐 博章委員長 

６０周年を６０名の会員で迎えるという合言葉で今年度

走っております。あともう少し・・、皆様のさらなるご協力を

お願い致します。 

≪指名委員会開催の件≫ 酒井 秀大会長エレクト 

 １０月２０日（金）１１：３０～ オークラ千葉ホテルにて 

≪親睦活動委員会≫ 小林 透委員長 

 職場訪問及び親睦旅行（11/17・18 ） 

 参加者が少ないようですので、予定を再調整していた

だき、ぜひ多くの皆様にご参加いただけたらと思いま

す。 

 



◆幹事報告           今井 太志幹事 

・10/13（金）の例会は、定款により休会 

・10/20（金）の例会は、２２日（日）地区大会へ変更 

 （点鐘：09：30  於：ホテルニューオータニ幕張） 

◆誕生日祝い・結婚記念日祝い 

≪誕生日お祝い≫ 

出井 清会員、齋藤良尭会員、戸井田泰明会員 

國友英治会員 

 

≪結婚記念日お祝い≫ 

石井慎一会員、宮本 昭会員、出井 清会員 

戸井田泰明会員、三瓶将光会員、三神秀樹会員 

花澤 衛会員 

◆出席報告 (会員数 ５２名) 

 

◆ニコニコボックス報告 

●水野 浩利会長・今井 太志幹事 

皆様本日も例会にご出席いただき、誠に有難うござい

ます。 

 先日は、第１９回国際里山の集いに多大なるご協力を

賜り、誠に有難うございました。 

 本日より１０月です。当月のロータリーテーマは「地域

社会の経済発展月間」と「米山月間」です。引き続き、ロ

ータリーへの理解増進に努めてまいりたいと思います。 

さて、本日は國友英治さん、ご入会おめでとうございま

す。ロータリーライフをエンジョイして下さい。 

 また、本日は、山本浩司会員の卓話を楽しみにしてお

ります。 

 

●斎藤 昌雄会員 

 今年は、２５，０００坪の畑に蕎麦を撒き、もうすぐ花が

満開になります。一面が真っ白い花に覆われた景色は

なかなか見る機会がないと思いますので、近くにお出で

の際にはぜひ見に来てください。 

 

●齋藤 良尭会員 

 國友会員、ご入会おめでとうございます。 

 

●常世田 正弘会員 

先日、里山で実習生と山狩りを体験しました。マイナス

イオンをたっぷり浴びて気持ちの良い汗をかきました。

植えるだけではなく、育成にも手間が掛かるのを再認識

しました。 

先週、向後会員のバス旅行に参加させていただきまし

た。いつもはバイクですらっと通過してしまうのですが、こ

んなところに渋沢栄一関係の施設があったことを改めて

知りました。 

昨日、銀行主催のコンペに出場して、前半は自己ベ

スト更新、後半はいつもの自分でしたが、全体５３名中３

位に入賞致しました。グロスでも４位と好成績を取ること

ができました。有難うございました。 

 

●廻 辰一郎会員 

９月１０日、本千葉カントリークラブにてホールインワン

を達成してしまいました。保険には入っていましたが、友

人とのプライベートラウンジでキャディーもいなかったた

め、保険適用できず、既にとんでもない額を自腹で使っ

ています・・・。 

 

●吉田 裕成会員・斎藤 昌雄会員 

天候に恵まれ、素晴らしい「国際里山の集い」になりま

した。金親会員はじめ、準備に当たられた会員の皆さん、

ご苦労様でした。 

 

 

 

本日の卓話 
 

≪卓話者⇒ 山本 浩司会員≫ 

 

・大工の五代目で、創業

から１００年を数える 

・中学生の頃、自宅が火

事になったこと 

・サーフィンにハマったこ

と 

・会社のこと 

・ＳＮＳ総フォロワーが柏

市の人口を越えたこと 

・自分が心から住みたいと思う家をお客様に伝えたい

等々・・・お話しくださいました。 

 

≪ロータリー米山奨学生 ナディム エムディーさん≫ 

             ≪会報担当：髙橋 豊≫ 

出席者数 

 ３２名 

欠席者数 

２２名 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ  

２名 

9/15修正出席率 

 ６４．７１ ％  

本日のﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 16,000円 累計 296，000円 

金の箱  543 円 累計 2，296円 


